

Anfahrt Schnelltestzentrum Loreley

Verbandsgemeinde



für die Menschen
und unsere Heimat



Das Schnelltestzentrum Loreley in Bornich wird am Sport- und Gemeindezentrum Bornich (Am Sportplatz 3) betrieben.

Die Schnelltestung wird in einem dafür aufgebauten Drive-In-Zelt (neben dem Gemeindezentrum) durchgeführt.

Die Testpersonen bleiben hierzu in ihren Fahrzeugen sitzen.

Anfahrt:

Rund um das Gemeindezentrum ist während der Öffnungszeiten eine Einbahnstraßenregelung ausgeschildert.

Alle Testpersonen fahren über den Fuhrweg an der K 91 (Niederwallmenach) bis zum Gemeindezentrum vor. Eine Ausschilderung an der L338/K91 und die Einfahrt in den Fuhrweg zum Gemeindezentrum wird den Weg aufzeigen.

Die Testpersonen werden dann zur Testung einzeln aufgerufen.

Nach der Schnelltestung werden die Fahrzeugführer/innen gebeten, auf die Parkflächen vor dem Gemeindezentrum zu fahren, um dort auf die Testergebnisse zu warten. Auch hier bleiben die Personen in ihren Fahrzeugen sitzen.

Nach Erhalt des Testergebnisses verlassen die Testpersonen das Schnelltestzentrum über die Straße „Am Sportplatz“ auf die L338. An der Ein- und Ausfahrt steht jeweils ein Feuerwehrangehöriger, der entsprechend die Regelung übernimmt.